

Edwin Palma puede complicar la llegada de Hildebrando Vélez o Alberto Merlano a la Junta de Ecopetrol

Los nombres que han sonado pueden quedarse enredados en el camino porque el Minminas ha recordado el compromiso de tener un líder sindical de la USO en la junta

Por: Las Dos Orillas | marzo 26, 2025



Foto: @MinEnergiaCo



El próximo viernes 28 de marzo se llevará a cabo una nueva Asamblea General de Ecopetrol, evento que tendrá como principal punto de su orden del día conformar la nueva Junta Directiva que tomará las decisiones en la petrolera. Esto se debe a que en los últimos meses renunciaron cuatro de los nueve miembros del organismo -Luis Alberto Zuleta, Juan José Echavarría, Gonzalo Hernández y Edwin Palma-, por lo que es necesario designarles un reemplazo.

Tanto Gonzalo Hernández como el propio Palma llegaron a la Junta como representantes del Gobierno, el primero durante el paso de José Antonio Ocampo por el Ministerio de Hacienda y el segundo durante el de Ricardo Bonilla, razón por la cual es potestad del propio Gobierno y específicamente del Minhacienda -que es la entidad a través de la cual el Estado es poseedor de cerca del 88% de las acciones de la petrolera- designar a las personas que ocuparán sus asientos.

Hasta ahora, todo parecía indicar que los nuevos miembros de la Junta Directiva iban a ser Hildebrando Vélez y Alberto Merlano Alcocer. El primero es reconocido por ser un experto en temas medioambientales respetado entre la izquierda colombiana y por ser el padre de la designada directora de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla), Irene Vélez -lo que podría inhabilitarlo para ser miembro de Junta-, mientras que el segundo es tío de la Primera Dama, Verónica Alcocer, y fue gerente del Acueducto de Bogotá cuando Petro fue Alcalde.

Sin embargo, una carta del propio Edwin Palma puede darle un giro a la situación

El hoy ministro de Minas y Energía, quien dejó su puesto en la Junta de Ecopetrol justamente para aceptar esta designación, ha defendido en varias ocasiones que la Unión Sindical Obrera (USO), sindicato de la petrolera, debería tener un asiento fijo en el organismo. El abogado reconoce que su participación allí, aunque por pocos meses, fue una victoria histórica para el sindicalismo, pero considera que no debería quedarse ahí, por lo que incluso ha pedido que se cambien los estatutos de la compañía.

Ahora, a puertas de la Asamblea, [El Tiempo](#) dio a conocer una carta de Palma dirigida al hoy ministro de Hacienda, Germán Ávila, en la cual le recuerda el compromiso adquirido por el Gobierno con los trabajadores colombianos y particularmente con la USO, organización que ha chocado en varias ocasiones con la propuesta de [transición energética](#) del presidente Petro. Así las cosas, ¿habrá cambio de planes de última hora para poner a un representante de la USO en lugar de Hildebrando Vélez o Alberto Merlano?

Por su parte, en el caso de los otros dos puestos vacantes los nombres de las personas que entrarán a ocupar sus asientos están más que cantados, puesto que en el caso de Zuleta llegará Ricardo Rodríguez Yee y en el de Echavarría llegará [Luis Felipe Henao](#), nombramientos que le corresponden a los Gobernadores de los departamentos donde Ecopetrol tiene operaciones y a los fondos privados de pensiones y cesantías.

También le puede interesar: USO le recordó a su expresidente Edwin Palma y demás directivos que Ecopetrol está para buscar petróleo



SÍGUELOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Etiquetas: Ecopetrol, Edwin Palma, Hildebrando Vélez, USO

Publicidad

Lo más leído

La influyente pastora María Luisa Piraquive hizo de su iglesia la más popular del Cesar y alista megasele

La bodega oculta con productos de Temu en Bogotá donde encuentra tecnología, electrodomésticos y más

Él es Marino Hinestroza, el caleño que nació pobre, creció como obrero, y quiere brillar en la Selección

Una familia peruana y una colombiana, dueños de Minera El Roble, pagarán \$119 mil millones al Chocó

El imperdible pueblo de Bogotá que parece europeo y tiene 2 premios mundiales

Golpe a Ramón Jesurún en víspera del partido de la Selección: no logró poner presidente de la Dimajor

El día en que Víctor Carranza encontró a Fura una de las esmeraldas más grandes del mundo

Los Gilinski empiezan a organizar el matrimonio entre Nutresa y productos Yupi

Petro derrotó a Galán en la pelea por recuperar el Hospital San Juan de Dios

Penalistas de quillates se enfrentan en tribunales por la pirámide ganadera de Felipe Rocha

Publicidad

Notas recomendadas



Cómo lograron 39 banqueros ponerse de acuerdo con Petro para firmar el Pacto por el Crédito



De dónde viene la cercanía de Gustavo Petro con el banquero Jaime Gilinski



La investigación que muestra que el estrés y la violencia van de la mano con la demencia



"Petro es un hombre solitario que no genera confianza ni sabe armar ni trabajar en equipo"

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Maré presenta "Déjame así", un reencuentro con s...

Por: Mayra Bello Guevara

Con lo que evaden en impuestos los ricos de Cali, se...

Por: Sergio Mauricio Zamora Betancur

La experiencia humana vista a través de grandes pe...

Por: Santiago Palacio

Ya es hora de que le pongan freno a los abusos de lo...

Por: Alejandro Sánchez Rondón

El poder de la palabra escrita: Un legado histórico y ...

Por: Jhandy Castillo

+ Notas Ciudadanas

Publicidad



El desplante que soportó la Ministra de Transporte en la junta del Metro de Bogotá

María Fernanda Rojas tuvo un estreno aburridor cuando se presentó a la reunión, ya que el gerente Leónidas Narváez no la aceptó porque el puesto es de su delegado



¿Qué llevó a la renuncia de toda la junta de la prestigiosa Fundación She Is, incluido Felipe Bayón?

Indelicadezas de su fundadora y directora Nadia Sánchez al utilizar recursos de la fundación con fines personales suscitaron la protesta de los directivos



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7964235
contacto@las2orillas.co
Pautas: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas
[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
[useIT](#)